

## Warga Minta Foto Bareng Heru Budi Saat Antre Beli Sembako Murah

JAKARTA (IM) - Pejabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono memanjakan para pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) dengan menggelar acara JakFood-Fest (Jakarta Food Festival) 2024 di Pulogadung, Jakarta Timur, Kamis (20/6).

Dari pantauandi lapangan di Pasar Induk Beras Cipinang, Pulo Gadung, Jakarta Timur, Heru mengunjungi satu per satu stand UMKM, bercengkrama, dan bersalaman dengan para pedagang.

Mantan Walikota Jakarta Utara itu kemudian mendatangi lokasi pembagian sembako murah. Warga yang memiliki kupon telah berbaris untuk membeli.

Ada seorang ibu yang memanfaatkan momen tersebut untuk meminta foto dengan Heru. Karena banyak pengawal, ia meminta izin selfie bersama Pj Gubernur.

"Pak, izin mau foto, dari tadi nunggu," kata seorang warga yang membeli sembako murah di JakFoodFest 2024, Kamis.

Setelah berfoto, Heru kembali berkeliling melihat

stand jajanan khas Betawi, yakni martabak telur jadid dan kerak telur.

Dalam sambutannya, Heru menuturkan, JakFood-Fest 2024 digelar untuk mempertahankan inflasi dan menjaga stabilitas ekonomi di Jakarta.

"Acara ini menandakan bahwa kami Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta tetap mempertahankan inflasi dan juga agar bahan pokok itu stabil di wilayah Jakarta," kata Heru.

Heru mengaku bangga dengan kerja dinas-dinas terkait yang membantu menghasilkan produk terbaru.

"Tadi ada diversifikasi produk, ada beras dari singkong, satu lagi beras dari jagung. Ini patut dibanggakan, masyarakat bisa memilih produk tergantung bahan pokok," tutur dia.

Dalam acara tersebut, hadir juga Kepala Dinas PPKUKM, Elisabeth Ratu Rante Allo dan Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Pertanian (KPKP) DKI Jakarta Suharni Eilawati. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## HERU BUDI HADIRI JAKFOOD FEST 2024

Pj DKI Jakarta Heru Budi Hartono (kanan) bersama Dirut PT Food Station Tjipinang Jaya (Perseroda) Karyawan Gunarso (kiri) meninjau salah satu stand di JakFood Fest di Pasar Induk Beras Cipinang, Jakarta Timur, Kamis (20/6). Heru Budi menyatakan JakFood Fest merupakan kegiatan Pemprov DKI Jakarta menstabilkan harga sembako untuk masyarakat.

## Pagar Rusunawa Marunda Diduga Habis Dicuri Pengepul Besi

Besi atau terali balkon, kabel, aluminium, kusen, kloset, wastafel, pintu, dan juga jendela di setiap unit sudah habis diambil maling. Tak hanya itu, para maling juga nekat membobol tembok di setiap unit rusun untuk mengambil besi, pipa, atau kabel di dalamnya.

JAKARTA (IM) - Eks Kepala Unit Pengelola Rumah Susun (UPRS) II, Uye Yayat Dimiyati, mengatakan, pagar di klaster C Rusunawa Marunda dicuri oleh para pengepul besi.

"Seperti pengepul besi, besinya diketok-ketok, diambil. Nah, itu yang dikiloin oleh mereka," kata Uye saat ditemui di Polsek Cilincing, Jakarta Utara, Rabu (19/6) malam.

Para pengepul mulai mengambil besi ketika klaster C sudah tidak berpenghuni karena dianggap tidak layak ditempati. Para pencuri juga mengambil besi-besi di se-

tiap unit hunian di klaster C hingga tidak tersisa.

Uye mengaku, tidak pernah menangkap basah para pengepul saat mencuri pagar. "Kalau diketahui, sudah pasti ditangkap," tegas Uye.

Berdasarkan informasi yang Uye ketahui, pencuri mulai mengambil pagar usai 500 unit klaster C besinya sudah habis tak tersisa. "Sepengetahuan saya, memang (pencurian) dilakukan di dalam dulu. Ketika di dalam sudah kelihatan habis, maka mereka baru keluar," tutur Uye.

Selain itu, pencuri juga menasar Pos Pemadam Kebakaran (Damkar) di Rusu-

nawa Marunda. Para pencuri juga mengambil besi dan kabel di Pos Damkar tersebut.

Sebagai informasi, klaster C Rusunawa Marunda terbengkalai dan seluruh asetnya raib dijarah maling sejak Oktober 2023. Besi atau terali balkon, kabel, aluminium, kusen, kloset, wastafel, pintu, dan juga jendela di setiap unit sudah habis diambil maling.

Tak hanya itu, para maling juga nekat membobol tembok di setiap unit rusun untuk mengambil besi, pipa, atau kabel di dalamnya. Aksi penjarahan ini marak terjadi usai penghuni klaster C Rusunawa Marunda direlokasi ke rusun terdekat sesuai dengan rekomendasi dari Pj Gubernur, Heru Budi Hartono serta Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN).

Sejak 2023 hingga kini, belum ada satu pun pencuri aset Rusunawa Marunda yang ditangkap oleh polisi. Pasalnya, pihak Rusunawa Marunda belum melakukan laporan secara resmi ke Polsek

Cilincing. Oleh sebab itu, Polsek Cilincing memanggil para pengelola rusunawa baik yang baru atau yang lama, beserta sekuriti, dan RT RW setempat untuk melakukan audiensi pada Rabu, (19/6).

Hasil audiensi sementara, Polsek Cilincing meminta

agar para pengelola berdiskusi apakah akan membawa kasus penjarahan aset ini ke jalur hukum atau tidak. Jika memang ingin dilaporkan, polisi meminta bukti dan laporan audit soal aset apa saja yang hilang agar bisa segera ditindaklanjuti. ● yan

## Waspada Banjir Pesisir Utara Jakarta hingga 24 Juni Mendatang

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta mewanti-wanti untuk masyarakat mewaspada adanya potensi banjir pesisir atau rob di wilayah pesisir Ibu Kota dari tanggal 18 hingga 24 Juni 2024 mendatang.

"Waspada banjir pesisir Provinsi DKI Jakarta durasi 18-24 Juni 2024," demikian keterangan yang disampaikan melalui akun Instagram @bpbdjakarta dilihat Kamis (20/6).

BPBD menyebutkan, peringatan itu diterbitkan seiring adanya fenomena pasang maksimum air laut bersamaan dengan fase Bulan Purnama yang berpotensi meningkatkan ketinggian pasang air laut maksimum berupa banjir pesisir atau rob di wilayah pesisir

Utara Jakarta.

"Wilayah pesisir Utara DKI Jakarta seperti Ancol, Kamal Muara, Kapuk Muara, Penjaringan, Pluit, Kamal, Marunda Cilincing dan Kalibaru diimbau agar dapat mengantisipasi dampak pasang maksimum air laut yang berpotensi terjadinya banjir pesisir (rob)," ujarnya.

Lebih jauh, BPBD DKI menjelaskan, bahwa puncak pasang maksimum terjadi pada pukul 20.00-24.00 WIB.

"Pantau informasi terkini mengenai gelombang air laut pada laman: bpbd.jakarta.go.id/gelombanglaut. Bila menemukan keadaan darurat yang membutuhkan pertolongan, segera hubungi Call Center Jakarta Siaga 112," pungkasnya. ● yan

## Anies Dikabarkan Segera Temui Prabowo

JAKARTA (IM) - Mantan Gubernur Jakarta, Anies Baswedan dikabarkan akan segera menemui presiden terpilih RI, Prabowo Subianto. Pertemuan itu mungkin sebelum Prabowo dilantik sebagai presiden RI pada Oktober 2024.

Menanggapi kabar ini, Wakil Ketua Umum Partai Gerindra, Habiburokhan mengatakan pertemuan antara Prabowo dan Anies bisa saja terjadi. Dia pun menyambut baik pertemuan antara keduanya.

"Ya mungkin-mungkin saja juga, ya kan beliau juga sesama tokoh bangsa. Memulai komunikasi itu enggak ada yang salah ya. enggak ada yang enggak baik, bagus. Semakin banyak ya pertemuan-pertemuan

antar tokoh menurut saya semakin baik," kata Habiburokhan di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (20/6).

Wakil Ketua Komisi III DPR RI itu menyampaikan Prabowo juga dianggap tidak memiliki sentimen apapun dengan Anies. Menurutnya, Prabowo tidak pernah baper dengan eks Mendikbud RI tersebut.

Ia mengatakan Prabowo tetap menjalin komunikasi dengan pihak yang pernah berseteru dengan dirinya.

"Kan teman-teman semua tahu semua yang namanya Pak Prabowo itu enggak pernah baper. Dengan pihak-pihak yang pernah berseteru beliau tetap menjalin komunikasi dengan baik," pungkasnya. ● yan

## Warga Jakarta Wajib Muktahkirkan NIK agar Bebas Bayar PBB-P2 2024

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta di tahun 2024 ini memberikan kebijakan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) melalui Peraturan Gubernur Nomor 16 Tahun 2024 untuk pemberian keringanan, pengurangan, dan pembebasan atas pokok pajak dan/atau sanksi pajak serta fasilitas angsuran pembayaran pajak tertunggak.

Kepala Badan Pendapatan Daerah Prov DKI Jakarta, Lusiana Herawati mengatakan program tersebut bertujuan untuk membantu mengurangi beban wajib pajak dalam menunaikan kewajiban perpajakannya.

Selain itu manfaat lainnya adalah agar masyarakat dapat menjaga daya beli sehingga tujuan dalam menghimpun penerimaan pajak daerah khususnya PBB-P2 dapat terealisasi secara optimal.

"Peraturan Gubernur Nomor 16 Tahun 2024 diterbitkan sebagai implementasi Peraturan Daerah Nomor 1 Tahun 2024 tentang Pajak Daerah dan Retribusi Daerah, untuk menciptakan keadilan pemungutan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan melalui perbaikan formulasi pemberian insentif pajak daerah yang telah diberikan kepada masyarakat Jakarta pada tahun-tahun sebelumnya agar lebih tepat sasaran," ujar Lusiana, Kamis (20/6) dalam keterangan tertulis yang diterima awak media.

Berdasarkan Peraturan Gubernur tersebut dan selama kondisi wajib pajak memenuhi ketentuan Peraturan Gubernur (Pergub) Nomor 16 Tahun 2024, maka wajib pajak dapat melakukan pemutakhiran data Nomor Induk Kependudukan (NIK).

Pemutakhiran data NIK dilakukan di sistem pajak online melalui pajakonline.jakarta.go.id untuk mendapatkan pembebasan PBB-P2 dengan ketentuan:

1. NIK yang diinput adalah NIK untuk nama yang terdaftar pada SPPT PBB-P2

2. Data pajak daerah telah terhubung dengan data kependudukan sehingga setiap NIK yang diinput akan langsung terverifikasi apakah NIK yang didaftarkan tersebut Valid (kesesuaian nama dan NIK).

3. Valid yang dimaksud diatas adalah:

a. terdaftar pada data kependudukan  
b. Pemilik NIK orang pribadi yang masih hidup,  
4. Jika Nama Wajib Pajak yang terdaftar pada SPPT PBB-P2 sudah meninggal dunia, maka proses pelayanan yang harus dilakukan adalah permohonan mutasi/balik nama PBB-P2

Balik nama PBB atau juga disebut sebagai mutasi PBB adalah mengubah data PBB karena terjadi peralihan kepemilikan atau hak.

Hal ini dilakukan untuk mengubah identitas PBB pemilik lama menjadi identitas pemilik baru. Biasanya balik nama PBB dilakukan karena terjadinya transaksi jual-beli, hibah atau warisan tanah dan bangunan dari pemilik pertama ke pemilik kedua.

Lusiana Herawati menyampaikan bahwa pemutakhiran data NIK ini dilakukan bukan untuk mempersulit wajib pajak.

Pemuktahiran kata dia diperlukan agar insentif yang diberikan tepat sasaran. Sehingga bagi orang yang memiliki rumah kedua dan seterusnya tidak akan mendapatkan insentif pembebasan 100% tersebut karena hanya diberikan untuk satu objek pajak saja.

Lusiana mengajak seluruh wajib pajak untuk memanfaatkan pemberian insentif pembebasan PBB-P2 Tahun 2024 ini dengan melakukan pemutakhiran data secara online melalui https://pajakonline.jakarta.go.id.

"Mari bersama-sama membangun Jakarta yang lebih baik dengan taat pajak," pungkasnya. ● yan

## JAKARTA INTERNASIONAL MARATHON 2024

### Pemprov DKI Kerahkan Ribuan Petugas untuk Cegah Jambret

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta bakal mengerahkan ribuan petugas untuk mengamankan acara Jakarta Internasional Marathon yang bakal digelar, Minggu (23/6).

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan, Pemprov akan menurunkan ribuan personel pengamanan yang terdiri dari Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) dan Dinas Perhubungan (Dishub).

"Ya kemarin saya sudah rapatkan, trantib (Satpol PP) akan mengerahkan kurang lebih 2.400, Dinas Perhubungan kerahkan 1.500 anggota," imbuh Heru saat ditemui di Pulogadung, Jakarta

Timur, Kamis (20/6).

Sebelumnya, Heru telah meminta Dishub dan Satpol DKI Jakarta diminta koordinasi dengan fotografer terkait kasus penjabretan di car free day (CFD). "Saya minta fotografernya kan ada nomor polisinya, nanti Dishub sama berkoordinasi sama Satpol PP," ujar Heru.

Eks Wali Kota Jakarta Utara itu heran soal adanya aksi penjabretan di area CFD Jalan Jenderal Sudirman, Jakarta Pusat. Pasalnya, komplotan jambret tersebut melakukan aksinya menggunakan sepeda motor. Harusnya, area tersebut bebas dari kendaraan bermotor.

Adapun komplotan jambret yang berjumlah dua

orang, tertangkap kamera fotografer di kawasan CFD di Jalan Sudirman, Jakarta Pusat, Minggu (16/6).

Foto-foto jambret di CFD tersebut diunggah di akun media sosial Instagram milik sang fotografer @asnanfoto dan viral di media sosial. Namun, Polisi belum berhasil menangkap pelaku jambret itu. "Belum (tertangkap). Sedang dalam pengejaran," kata Aditya Kapolsek Tanah Abang, AKBP Aditya Simanggara Pratama, Selasa.

Kendati demikian, Aditya memastikan bahwa kepolisian sudah mengantongi identitas terduga pelaku. "Kita sudah mengantongi yang diduga pelaku," tandas Aditya. ● yan



## PERKEMBANGAN PEMBANGUNAN MRT CP201

Pekerja mengoperasikan alat berat saat menyelesaikan pembangunan proyek MRT fase 2A CP201 Stasiun Thamrin dan Monas serta jalur sepanjang 1,96 kilometer di Jakarta, Kamis (20/6). Berdasarkan data dari MRT Jakarta per 25 Mei 2024, perkembangan konstruksi fase 2A CP 201 telah mencapai 77,36 persen.

Sesuai dengan PMK No. 207/PMK.010/2015, dengan ini kami PT Dana Sukses Nusantara menyatakan bahwa telah menghapus Piutang Tak Tertagih dengan total sebesar Rp. 100.393.380.005,- untuk tahun pajak 2023. Rincian daftar piutang yang nyata-nyata tidak dapat ditagih telah diserahkan ke KPP Pratama Jakarta Tebet.

Sesuai dengan PMK No. 207/PMK.010/2015, dengan ini kami PT Shopee International Indonesia menyatakan bahwa telah menghapus piutang tak tertagih dengan total sebesar Rp. 1.938.944.928.306,- untuk Tahun Pajak 2023. Rincian daftar piutang yang nyata-nyata tidak dapat ditagih telah diserahkan ke KPP Madya Jakarta Selatan II.

### PENGUMUMAN

Dengan ini kami umumkan kepada Kreditor PT Ersa Eastern Aviation, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), bahwa telah ditandatangani Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa, sebagaimana ternyata dari Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Ersa Eastern Aviation Berkedudukan di Jakarta Selatan tanggal 14 Juni 2024, yang telah dituangkan dalam akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham tertanggal 19 Juni 2024, Nomor 49, di buat di hadapan Dini Lastarti Siburnan, S.H., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, mengenai penjualan seluruh saham (Akuisisi Saham), sehingga berubahnya Pengendali Perseroan menjadi PT SINAR ALAM BUMIENERGI, sebagai pemilik dan pemegang 72.000 lembar saham atau 90% dan PT KAMBRIA INDUSTRI GLOBAL, sebagai pemilik dan pemegang 8.000 lembar saham atau 10% dari seluruh saham yang ditempatkan dan dikeluarkan oleh Perseroan sampai dengan hari ini.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 21 Juni 2024  
Direksi